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Castellalto: riapre il ponte a Fosso Grande sulla provinciale di Petriccione

Domani alle 18 riapre il ponte a Fosso Grande, sulla provinciale 25/4 di Petriccione, a Castellalto. Fino al primo agosto il
traffico è comunque interdetto ai mezzi pesanti privati mentre potranno transitare gli autobus di linea e le autovetture.

I lavori, che hanno comportato anche l’adeguamento della sede stradale, sono costati 150 mila euro e hanno consentito di
migliorare transitabilità e sicurezza del ponte con la realizzazione di di due marciapiedi per i pedoni. Lungo la provinciale è
stato sistemato un tratto dove si era verificato un cedimento stradale mentre in più punti è stata rifatta la pavimentazione.

A questi interventi strutturali si sono aggiunti quelli legati alla sicurezza: la segnaletica orizzontale e verticale, le barriere sul
ponte, la ringhiera parapetto ai lati dei marciapiedi.

I lavori sulla provinciale, affidati alla Moviter srl di Torricella,  sono iniziati alla fine di marzo mentre il ponte è stato chiuso il
primo giugno.

“Strada e ponte insistono in una zona densamente abitata e quindi i lavori di cantiere hanno causato qualche disagio ai
cittadini, c’è da sottolineare, però,  che la ristrutturazione del ponte, considerata la tipologia degli interventi,  è stata portata
avanti in tempi record e che l’adeguamento di quel tratto di provinciale migliorerà sensibilmente la transitabilità  con indubbi
vantaggi proprio per i residenti” commenta l’assessore alla viabilità Elicio Romandini che domani sarà presente alla
riapertura del ponte.

Teramo 22 luglio 2010

A  CIVITELLA  ALFEDENA  ALCUNE  ATTIVITÀ  DEL  MASTER  SULLO
SVILUPPO DEI PARCHI
A CIVITELLA ALFEDENA ALCUNE ATTIVITÀ DEL MASTER SULLO SVILUPPO DEI PARCHI

Teramo, 22 luglio 2010 – Gli allievi del Master in Gestione dello Sviluppo Locale nei Parchi e nelle Aree Naturali
hanno svolto una settimana di attività didattica presso la sede del Centro Polifunzionale di Civitella Alfedena – ospiti
dell’Amministrazione comunale – e presso quella del Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise.  Le lezioni hanno
riguardato la sostenibilità delle produzioni agricole, zootecniche, forestali e turistiche.

In particolare il Parco ha messo a disposizione del Master – organizzato dalle Facoltà di Medicina Veterinaria, Agraria e
Scienze Politiche dell’Università di Teramo – la sua esperienza in tema di gestione, volontariato, protezione della fauna
selvatica, cura del patrimonio forestale. Sempre presso la sede del Parco, a Pescasseroli, si è svolta una tavola rotonda sulla
Gestione della coesistenza tra animali selvatici e zootecnia nelle aree protette alla quale hanno partecipato il
coordinatore del Master, Pietro Giorgio Tiscar, e i veterinari dei tre parchi nazionali della regione Abruzzo: Umberto Di
Nicola (Parco Nazionale Gran Sasso Laga), Simone Angelucci (Parco Nazionale della Majella), Leonardo Gentile (Parco
Nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise), che si sono confrontati su problematiche sia comuni che peculiari dei singoli parchi per
ottimizzare i modelli gestionali relativi alla salvaguardia della fauna selvatica e alle sue relazioni con gli operatori del settore
zootecnico.
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Pineto.  cerimonia  d’inaugurazione  dell’Area  Marina  Protetta
“Torre  del  Cerrano”.
E’ convocata per il giorno

Venerdì 23 luglio 2010, alle ore 18.00

Torre Cerrano – Pineto (Te)

la cerimonia d’inaugurazione dell’Area Marina Protetta “Torre del Cerrano”.

All’incontro di presentazione interverranno, tra gli altri, il Presidente del Consorzio di Gestione dell’Area Marina
Protetta, Benigno D’Orazio; il Presidente della Regione Abruzzo, Gianni Chiodi; il Prefetto di Teramo, Eugenio Soldà;
l’assessore regionale all’Ambiente, Daniela Stati; l’assessore regionale al Turismo, Mauro Di Dalmazio; l’assessore
regionale Politiche Agricole e Pesca; Mauro Febbo;  il ministro per l’Attuazione del Programma di Governo, On.
Gianfranco Rotondi;  il  senatore Fabrizio Di  Stefano;  il  senatore Paolo Tancredi;  il  Presidente della Provincia di
Teramo, Valter Catarra; l’assessore provinciale all’Ambiente e Parchi, Francesco Marconi; l’assessore provinciale al
Turismo,  Ezio  Vannucci;  l’assessore  provinciale  al  Patrimonio,  Davide  Calcedonio  Di  Giacinto;  il  Rettore
dell’Università di Teramo, Rita Tranquilli Leali; il sindaco di Pineto, Luciano Monticelli, il sindaco di Silvi, Gaetano
Vallescura;  il  sindaco  di  Atri,  Gabriele  Astolfi;  il  Comandante  della  Direzione  Marittima  di  Pescara,  Cv  (CP)  Pietro
Verna;  il  Comandante  dell’Ufficio  circondariale  Marittimo  di  Giulianova,  Tv  Giuseppe  Barretta,  il  Comandante
dell’Ufficio  Locale  Marittimo  di  Silvi,  1°  M.llo  Np  Antonio  Fusco;  il  direttore  dell’Istituto  Zooprofilattico  Teramo,
Vincenzo  Caporale;   il  Presidente  del  Parco  Gran  Sasso  Monti  della  Laga,  Arturo  Diaconale;  il  direttore  di
Federpachi, Francesco Carlucci; il Vice Presidente della Commissione Bilancio e membro Commissione Ambiente
Regione Lazio, Andrea Bernaudo.

Teramo.  intervento  di  particolare  valorizzazione  della  Villa
Comunale
Come annunciato, lo scorso Lunedì 19 Luglio ha avuto inizio un intervento di particolare valorizzazione della Villa Comunale
consistente nella completa pulizia dei due laghetti, nella potatura e cura del verde.

L’operazione, che avrà conclusione nel fine settimana, rappresenta un momento di proficua sinergia tra Teramo Ambiente,
l’Amministrazione Comunale, il Corpo Forestale dello Stato e alcune associazioni di volontari, aspetto di cui sia il presidente
della Te.Am. Micheli che l’Assessore all’Ambiente Di Stefano, sono molto soddisfatti.

La Villa Comunale, sottolinea Raimondo Micheli, è un gioiellino verde nel cuore della città di cui forse non siamo pienamente
consapevoli: essa racchiude all’interno alberi pregevoli, come i cedri, sempre più preziosi a causa del mutare del nostro
clima, ed una ricca fauna individuata grazie alla collaborazione di associazioni di volontari, in particolare la LIPU cui va un
sentito ringraziamento per l’attivo contributo e del Corpo Forestale: vi possiamo trovare, infatti, decine di tartarughe, carpe,
trote, germani reali e gamberi. Sono state persino ravvisate le tracce del passaggio di falchi ed è stata riscontrata la
presenza abituale, di buon mattino, di un airone.

Per queste ragioni la Villa Comunale merita una grande considerazione, sia da parte delle istituzioni, sia dalla Teramo
Ambiente che ne ha in carico la pulizia e la manutenzione del verde, sia, va detto anche questo, da parte della cittadinanza
che ha il diritto di fruirne nelle migliori condizioni, ma anche il dovere di collaborare alla tenuta del decoro mantenendo
comportamenti corretti: la nota dolente, infatti è che, nel corso della pulizia dei laghetti sono stati raccolte oltre duecento
bottiglie tra vetro e plastica oltre a materiale d’altro genere. Proprio per togliere qualsiasi “tentazione”, all’interno della Villa
ha avuto il via la installazione degli annunciati nuovi cestini, naturalmente in materiale riciclato, che nei prossimi giorni
saranno dislocati da Teramo Ambiente anche su gran parte del territorio comunale.
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Pineto. Alla Torre del Cerrano, il 23 luglio 2010, evento inaugurale
dell’Area Marina Protetta

21 luglio 2010

Alla Torre del Cerrano, il 23  luglio 2010, evento inaugurale dell’Area Marina Protetta

In coincidenza con i due mesi di attività del Consiglio di Amministrazione del Consorzio di Gestione dell’Area Marina Protetta
Torre del Cerrano venerdì 23 luglio 2010 alle ore 18.00 si tiene presso Torre Cerrano un evento inaugurale ufficiale dell’Area
Marina Protetta.

All’incontro di presentazione interverranno, tra gli altri, il Presidente del Consorzio di Gestione dell’Area Marina
Protetta, Benigno D’Orazio; il Presidente della Regione Abruzzo, Gianni Chiodi; il Prefetto di Teramo, Eugenio Soldà;
l’assessore regionale all’Ambiente, Daniela Stati; l’assessore regionale al Turismo, Mauro Di Dalmazio; l’assessore
regionale Politiche Agricole e Pesca; Mauro Febbo;  il ministro per l’Attuazione del Programma di Governo, On.
Gianfranco Rotondi;  il  senatore Fabrizio Di  Stefano;  il  senatore Paolo Tancredi;  il  Presidente della Provincia di
Teramo, Valter Catarra; l’assessore provinciale all’Ambiente e Parchi, Francesco Marconi; l’assessore provinciale al
Turismo,  Ezio  Vannucci;  l’assessore  provinciale  al  Patrimonio,  Davide  Calcedonio  Di  Giacinto;  il  Rettore
dell’Università di Teramo, Rita Tranquilli Leale; il sindaco di Pineto, Luciano Monticelli, il sindaco di Silvi, Gaetano
Vallescura;  il  sindaco  di  Atri,  Gabriele  Astolfi;  il  Comandante  della  Direzione  Marittima  di  Pescara,  Cv  (CP)  Pietro
Verna;  il  Comandante  dell’Ufficio  circondariale  Marittimo  di  Giulianova,  Tv  Giuseppe  Barretta,  il  Comandante
dell’Ufficio  Locale  Marittimo  di  Silvi,  1°  M.llo  Np  Antonio  Fusco;  il  direttore  dell’Istituto  Zooprofilattico  Teramo,
Vincenzo  Caporale;   il  Presidente  del  Parco  Gran  Sasso  Monti  della  Laga,  Arturo  Diaconale;  il  direttore  di
Federpachi, Francesco Carlucci; il consigliere Regione Lazio, Andrea Bernaudo.
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Teramo. conferenza stampa nel corso della quale verranno fornite
comunicazioni relative all’ICI aree edificabili
Domani, giovedì 22 luglio, alle ore 11.30,

nella saletta delle riunioni

del settore Ragioneria

Palazzo municipale di Piazza Orsini, 1° piano

l’assessore al Bilancio, Alfonso Di Sabatino

l’assessore all’Urbanistica, Corrado Robimarga

e i dirigenti dei rispettivi settori Adele Ferretti e Stefano Mariotti,

terranno una conferenza stampa nel corso della quale  verranno fornite comunicazioni relative all’ICI aree edificabili

Teramo. Passi carrabili: prorogata la scadenza
Passi carrabili: prorogata la scadenza

per presentare la documentazione

Il Consiglio Comunale, con Delibera de n. 5 del 15.2.2010, ha modificato il Regolamento Comunale riguardante
il Canone per l’Occupazione di Spazi ed Aree Pubbliche (COSAP). Il nuovo art. 15-bis ha introdotto una importante
novità, stabilendo che le occupazioni realizzate con passi carrabili  sono soggette a canone, equiparando
pertanto i passi carrabili, all’occupazione di suolo pubblico.

In conseguenza di tale determinazione, i titolari di precedenti atti di concessione hanno ricevuto comunicazione con
l’invito a presentare una richiesta di autorizzazione o regolarizzazione del passo carrabile, con il relativo pagamento,  entro il
termine del 31.07.2010.

In vista dell’imminente scadenza ed in considerazione delle esigenze dei cittadini, si comunica che il termine
per la consegna della documentazione sopra citata e per il pagamento è prorogato al 30 settembre 2010.

I cittadini che non intendono avvalersi dell’autorizzazione, possono presentare apposita istanza di revoca
dell’autorizzazione concessa, subordinata alla verifica da parte dell’Ente.

Teramo. “Week-end in Italia” si ferma in provincia di Teramo con
uno speciale che andrà in onda sabato prossimo su Retequattro
“Week-end in Italia” si ferma in provincia di Teramo con uno speciale che andrà in onda sabato prossimo su
Retequattro

Uno speciale di 24 minuti sulla provincia di Teramo andrà in onda sabato 24 luglio alle 10.30 su Retequattro, a cura della
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trasmissione “Week-end in Italia”.

Ada Alberti (astrologa e conduttrice televisiva) e Franco Oppini (attore), sono le guide turistiche d’eccezione che conducono
il  telespettatore  in  un  viaggio  alla  conoscenza  delle  caratteristiche  del  territorio   tra  simpatici  sketch  ed
una narrazione suggestiva fra i vari itinerari.

E’ un’iniziativa dell’Assessorato al turismo in collaborazione con l’Enoteca regionale. Natura e mare, quindi, ma anche
enogastronomia, leva importante e strategica dell’offerta turistica.

Si  vedrà  la  Costa  Blu  e  si  ammireranno le  colline  teramane,  quelle  che affacciano sul  mare e  generosamente regalano la
DOCG che da questi luoghi ha preso il nome.

Il programma ha come obiettivo dichiarato quello di suscitare nei telespettatori il desiderio di visitare le località meravigliose
di cui l’Italia è ricca, invitando tutti a vivere in prima persona  l’esperienza del viaggio.

“Coniugare storia, tradizione, cultura e gastronomia, è quanto di meglio si può fare per valorizzare un territorio – afferma
l’assessore Ezio Vannucci  – anche così  facciamo marketing territoriale,  quanto mai necessario, di questi tempi, per
rilanciare un settore che proprio nel turismo di prossimità,  può trovare la sua risposta più utile e immediata. Ecco perché
abbiamo scelto un programma tanto popolare che servirà a far conoscere in tutta Italia”.

Nel  servizio  si  vedranno  ampie  panoramiche  dei  luoghi  più  caratteristici  della  nostra  costa  con  uno  spazio  significativo
all’area marina protetta del Parco marino della Torre di Cerrano si vedranno, inoltre, le zone collinari rappresentate con i suoi
“frutti” più preziosi, olio e vino; i borgi e bellissime immagini delle città d’arte Teramo, Castelli, Civitella e Atri.

Teramo 21 luglio 2010

Silvi. STRADA FACENDO FESTIVAL

STRADA FACENDO FESTIVAL

OGGI MERCOLEDì 21 luglio 2010 – ORE 11.15 – PESCARA
SILVI – Attori, Artisti, Acrobati e buskers trasformeranno tre grandi zone di Silvi Marina in un unico palcoscenico: Il Comune di
Silvi e l’Assessorato al Turismo della Regione Abruzzo presentano STRADA FACENDO FESTIVAL: l’arte di strada tra i pini e il
mare.

Saranno presenti: Mauro Di Dalmazio,  Assessore al Turismo della Regione Abruzzo, Annpaola Mazzone, Assessore al
Turismo del Comune di Silvi, Luciana Di Marco, Assessore alla Cultura del Comune di Silvi. Presso Sala Blu della Regione
Abruzzo, viale Bovio, OGGI MERCOLEDì 21 luglio 2010 ore 11.15.

Teramo. Verrà presentata la 30° Tendopoli di San Gabriele
Giovedì 22 luglio 2010 alle ore 12.00

presso la Sala Assemblee del Consorzio BIM

in Viale Cavour, 25
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verrà presentata la 30° Tendopoli di San Gabriele

che si svolgerà a San Gabriele dal 24 al 28 agosto prossimo.

Alla conferenza stampa parteciperanno il fondatore della Tendopoli padre Francesco Cordeschi, il sindaco di Isola Fiore Di
Giacinto e

il sindaco di Colledara Giuseppe Di Bartolomeo.


